

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## LE GOUVERNEMENT FÉLICITE THIERRY CIBONE POUR SES TITRES MONDIAUX OBTENUS EN NOUVELLE-ZÉLANDE

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à exprimer ses chaleureuses et sincères félicitations aux Calédoniens engagés au sein de l'équipe de France aux championnats du monde d'athlétisme handisport de Christchurch et en particulier à Thierry CIBONE qui a décroché deux titres mondiaux au poids et au javelot.

« Après vos deux médailles de bronze aux jeux paralympiques d'Athènes en 2004, c'est une performance remarquable que vous avez accomplie en décrochant ces titres mondiaux aux Championnats du Monde d'athlétisme handisport qui se sont tenus en en Nouvelle-Zélande entre le 22 et le 30 janvier 2011. C'est une grande fierté pour la Nouvelle-Calédonie de vous voir honorer l'équipe de France et le mouvement sportif calédonien par vos performances de tout premier ordre. Je vous adresse mes plus chaleureuses félicitations pour les résultats exceptionnels que vous avez obtenus lors de ces championnats du monde, apportant à la France et à la Nouvelle-Calédonie ces nouveaux titres mondiaux » lui a déclaré Jean-Claude Briault dans un message qu'il lui a transmis.